

ABSTRAK

PENGANIAYAAN YANG DILAKUKAN OLEH GURU TERHADAP MURID YANG DITINJAU DARI SEGI KRIMINOLOGI

Oleh :

POPY ANDRI

07.840.0180

BIDANG HUKUM KEPIDANAAN

Dapat dikatakan secara sederhana aksi –aksi Penganiayaan pada sekarang ini di dunia pendidikan semakin sering terdengar ,dengan dalil ingin memberikan tindakan disiplin terhadap murid malah melakukan Tindakan yang dianggap melanggar hukum walaupun tindakan tersebut dianggap sebagai tindakan mengajarkan murid untuk disiplin,namun patut disadari bahwa tindakan apapun yang menimbulkan luka baik secara Fisik atau tidak dapat digolongkan sebagai suatu tindakan yang melanggar hukum dan bertentangan dengan Etika Pendidikan.

Dari sisi kehidupan berbangsa dan bemegara, anak adalah masa depan bangsa dan generasi penerus cita-cita bangsa, sehingga setiap anak berhak atas kelangsungan hidup, tumbuh, dan berkembang, berpartisipasi serta berhak atas perlindungan dari tindak kekerasan dan diskriminasi serta hak sipil dan kebebasan. Guru adalah pendidik profesional dengan tugas utama mendidik, mengajar, membimbing, mengarahkan, melatih, menilai, dan mengevaluasi peserta didik pada pendidikan anak usia dini jalur pendidikan formal, pendidikan dasar , dan pendidikan menengah.

Kriminologi adalah suatu ilmu empiris yang berkaitan dengan kaedah hukum. ilmu tersebut meneliti tentang kejahatan serta proses-proses formal dan informal dari kriminalitas maupun dekriminalisasi. Suatu perbuatan yang melanggar hukum pidana atau Undang-undang yang berlaku dalam suatu masyarakat adalah suatu perbuatan yang sangat merugikan masyarakat yang bersangkutan.

Penganiayaan adalah sengaja menyebabkan perasaan tidak enak (penderitaan), rasa sakit, atau luka. Faktor-faktor yang menimbulkan penganiayaan di lingkungan sekolah adalah kurangnya pengetahuan bahwa penganiayaan baik fisik maupun psikis tidak efektif untuk memotivasi siswa, adanya masalah psikologis yang menyebabkan hambatan dalam mengelola emosi, adanya tekanan kerja, pola authoritarian masih umum digunakan dalam pola pengajaran di Indonesia.